

## Kodim Wonosobo Gelar Upacara HUT ke 77 TNI

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.JURNALIS.ID](http://WONOSOBO.JURNALIS.ID)

Oct 5, 2022 - 14:10



*Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan upacara peringatan HUT ke 77 TNI dengan inspektur upacara Kapten Inf Kusno Miharto Danramil 11/Kaliwiro dengan Komandan Upacara Kapten Eko Purwanto Danramil 05/Kejajar bertempat di halaman makodim. (05/10/2022)*

Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan upacara peringatan HUT ke 77 TNI dengan inspektur upacara Kapten Inf Kusno Miharto Danramil 11/Kaliwiro dengan Komandan Upacara Kapten Eko Purwanto Danramil 05/Kejajar bertempat di halaman makodim. (05/10/2022)



Dalam kesempatan tersebut Danramil membacakan amanat Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa. Dalam amanat tersebut Panglima menyampaikan agar kita selalu bersyukur sebab hingga saat ini TNI bisa merayakan HUT yang ke 77. Di berbagai tempat dengan tema TNI adalah kita.

Berdasarkan hasil dari beberapa lembaga survei, TNI mendapat kepercayaan tertinggi dari masyarakat, diantaranya; Hasil Survei Lembaga Indikator Politik Indonesia (IPI) tanggal 24 Juni 2022, TNI mendapatkan kepercayaan tertinggi dari publik sebesar 93,2%. Sedangkan Hasil Survei tingkat kepercayaan masyarakat terhadap lembaga hukum versi Lembaga Survei Indonesia (LSI) tanggal 31 Agustus 2022, TNI mendapatkan tingkat kepercayaan masyarakat paling tinggi sebesar 93%. Demikian juga hasil Lembaga Survei Centre for Strategic and International Studies (CSIS) tanggal 27 September 2022 merilis hasil survei dukungan dan kepuasan Kinerja TNI terhadap Demokrasi, sebesar 93.5 %.





Oleh karenanya, Panglima TNI menghimbau kepada seluruh Prajurit dan PNS TNI untuk selalu menjaga kepercayaan masyarakat tersebut, dengan bertindak dan berucap sesuai dengan Tugas Pokok TNI.

Kapten Inf Kusno Miharto menambahkan sebagai anggota TNI mengajak untuk selalu berbuat baik kepada rakyat, bantu kesulitan mereka, pecahkan dan berikan solusi yang nyata dilapangan. Sebab TNI berasal dari rakyat, Mengabdikan untuk rakyat dan nantinya akan kembali ke rakyat.